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Radio SRF 1

Radio SRF 1
8052 Zürich
044/ 366 11 11
https://www.srf.ch/radio-srf-1

Genre de média: Médias Radio/télévision
Type de média: Radio

N° de thème: 300.002
Ordre: 1024526 Référence: 95372553

Langue: Dialecte                                                                                                                                                                                                                                                       
Temps d'émission: 07:32

Durée: 00:00:50
Taille: 0.8 MB

Stadt Zürich - Abstimmungsunterlagen in leichter Sprache
Emission: Regjournal ZH/SH 07.32

Zum ersten Mal versendet die Stadt Zürich Abstimmungsunterlagen in leichter Sprache. Diese sind an
Stimmberechtige gewendet, die aus verschiedenen Gründen Mühe haben mit der deutschen Sprache.

Ausführungen von Christina Stücheli, Zürcher Staatskanzlei
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